

# 1.300 jóvenes atletas participarán en el XXXIII Cross Escolar torreño

*El Parque de la Emisora del municipio será un año más escenario de esta tradicional prueba deportiva organizada por la Concejalía de Actividad Física y Deportes el próximo miércoles 29 de marzo*

13/03/17 – Más participantes cada año. De eso puede presumir el Cross Escolar de Las Torres de Cotillas, cuya 33ª edición ha sido presentada en la mañana de hoy lunes 13 de marzo. "Se han inscrito cerca de 1.300 atletas de todos los centros docentes de nuestro municipio, lo que supone un aumento respecto a la edición de 2016", explica el concejal de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez, que ha presidido en el colegio 'Cervantes' la presentación oficial de este evento, en la que también ha participado el joven atleta torreño Sergio Jornet.

Con la colaboración de la Dirección General de Deportes del Gobierno regional y la Federación de Atletismo de la Región de Murcia (FAMU), un año más esta prueba tendrá lugar en el Parque de la Emisora y contará con tres circuitos habilitados (de 500, 1.000 y 2.000 metros). "Los participantes se distribuyen en categorías según su edad, de benjamín a juvenil tanto en modalidad masculina como femenina, y tienen que cubrir la distancia asignada", señala Pérez.

Los tres primeros clasificados de cada categoría obtendrán su correspondiente medalla y cada colegio será reconocido con un trofeo por su participación. "Es un orgullo ver cómo cada año se vuelcan en esta prueba tanto los niños como sus profesores, una carrera que esperan con gran ilusión y que su esfuerzo y participación convierten en una auténtica fiesta de nuestro deporte", señala el edil.

